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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

médecines naturelles
Question écrite n° 10742

Texte de la question

M. Jean-Luc Drapeau interroge Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur les médecines
naturelles. L'homéopathie ou encore la phytothérapie sont, aujourd'hui, de plus en plus utilisées pour le
traitement de pathologies légères. Sans effets secondaires et d'un coût raisonnable, ces médecines sont
notamment recherchées par des patients attentifs à leur mode de vie qui se veulent responsable de leur santé.
Aussi, il lui demande les mesures qui pourraient être envisagées par le Gouvernement afin de prendre en
compte les médecines naturelles.
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